

デフリンピック 岐阜出身の大学生 荒川輝久選手が出場



東京2025デフリンピック開催まであと1ヶ月となりました。大会をPRするためのキャラバンカーも全国を駆け巡り盛り上がりを見せてています。今回の岐阜にゆかりのあるデファスリートの紹介5人目は、水泳のメドレーリレーに出場する荒川輝久選手。19歳神奈川県在住の大学生。幼いころから水泳を始め高校では水球部に所属されていたという経歴の荒川選手は、ご自身がきこえにくさを認識し補聴器を使い始めたのは高校生になってからという。そんな荒川選手が岐阜に帰省して練習する様子を取材しました。その様子をYouTubeに公開していますのでぜひご覧ください。

「ふれあい Week2025」ご来所ありがとうございました

8月20日(水)～25日(月)の6日間、情報センター内で「ふれあい Week 2025」を開催し、たくさんの方々にご来所いただきました。特別講演や映画上映会、手話教室などの企画のほか、福祉機器の展示では手に取れるものが多く、実際に触れて体験していただきました。クイズラリー参加者には恒例の缶バッジのプレゼントがあり、ヒントを探してセンター内を隈なくご覧いただく良い機会となりました。



YouTubeチャンネル登録していますか？

当センターでは、毎月のセンターだよりのほか、講座の案内やデフリンピック出場選手の紹介など、手話や字幕付きの動画を制作しYouTubeで公開しています。読み取り動画では字幕をON/OFFすることで手話学習に活用することもできます。是非チャンネル登録をしてご視聴ください。



全日本ろうあ連盟で運転免許取得の運動がありました。

最近の情報はこちらから！

QRコードを利用すると、情報センターのホームページや各種SNSに簡単にアクセスできます。

随時更新していくので、ぜひチェックしてみてくださいね！



HP



公式 LINE



YouTube



Instagram

